



離任者からの挨拶

h31.5.13 藤の台小学校 校長 三好一

○伊藤 規義【主幹教諭】

私は、七年間、藤の台小学校にお世話になりました。池のコイを可愛がってくれて、私が池の掃除をしている時に、よく話かけてくれましたね。嬉しかったです。4年生以上は算数少人数で、一緒に勉強しましたね。

4年生は2年生の時に多摩動物公園に一緒に行ったのが良い思い出です。ずっとチーターを見ていた人もいましたね。5年生は、算数以外にも算数教室で給食を一緒に食べた人もいますね。もう、残さず食べられるようになったかな。6年生は、3年生の時に半年間担任もしましたね。優しい子が多く、芝生の雑草を一緒に抜いたり、メダカやコイのお世話もしましたね。

私にとって藤の台小は、楽しい思い出ばかりです。楽しい思い出を作ってくれた、児童の皆さん、先生や主事さん、卒業生、保護者の方々に感謝しています。本当にありがとうございました。

今は、東京都の東の端にある足立区立千寿第八小学校にいます。そこで、副校長先生の一年生として、藤の台のような素敵な学校になるように頑張っています。

最後に、伊藤先生からお願いがあります。藤の台みなさん、共に学び遊ぶ友達、一緒に藤の台小でくらしている生き物、綺麗な芝生を大切にしてください。藤の台の皆ならきっと守ってくれると信じています。

○鷲見 知【主任教諭】

藤の台小では、6年間お世話になりました。かわいくてやさしい子供たちと一緒に毎日は、とても楽しく、また、その成長を間近で感じられたことは、幸せなことでした。保護者の皆様には、色々な場面で協力頂き、いつもあたたかく見守って下さり、感謝しています。どうもありがとうございました。

○尾崎 恒平【主任教諭】

3年前、藤の台小学校に来て感じたことは、「挨拶の出来る子が多いな」ということでした。これは今でも変わらず、藤小の良いところだと思います。楽しかったことはたくさんありますが、マラソン月間の時にマラソンマンとして仮面をかぶり、皆と走れたことが良い思い出です。現中学1年生、2年生の担任をしていたので彼ら彼女らの活躍を願っています。3年間ありがとうございました。

○浅野 のぞみ【教諭】

私は、子どもたちの入学前から藤の台小学校で勤めました。藤の台小学校は、元気で素直な子どもたちばかりで、校庭は芝生で周りにも自然が多く、素敵な小学校です。藤の台で過ごした時間は、私の宝物です。私と共に藤の台小学校の教育活動を支えてくださった保護者の皆様や教職員には、感謝しております。ありがとうございました。お元気で過ごしてください。

○稲垣 光一郎【教諭】

藤の台小のことで思い出すのは楽しかった出来事ばかりです。全校練習から楽しかった運動会、毎日山盛りでおなかいっぱいになった給食、日々の楽しい授業、大盛り上がりした保護者会…。どの思い出も私の宝物です。お別れはさみしいですが、そうはいつでも都内こいます。またいつかどこかで会えると信じて、新天地でも頑張ります。お世話になりました。

○中村 優太【教諭】

藤の台小学校には、一年しかいることができませんでしたが、その一年は私にとっての宝物です。今の3年生の教室に行ったとき、多くの子供たちに囲まれて、先生という仕事について良かったと心から思いました。一年間、本当にありがとうございました。

○佐藤 麗【教諭】

去年の四月より、子供たちと学校生活を過ごして参りました。私にとって初めての担任、教え子であり、特別な一年でした。一年間の成長は驚くもので、子供たちが日に日に好きなことや出来ることを増やしていく姿に、喜びを感じていました。今後も子供たちの活躍する姿を近くで見守りたい気持ちでいっぱいですが、新たな場所で頑張ります。本当にありがとうございました。

○後藤 優子【教諭】

私は今年退職しました。ご家族のお力のお陰で素晴らしい貴重な時を過ごす事ができました。ありがとうございました。藤小の子ども達と明るくて優しく素直な子ども達です。ご家庭で大切に育てられた事が解ります。これからは沢山の出会いがある子達ですが、自分も自分以外の人も同じように大切な存在だと思って生きて欲しいと願っています。

○坂倉 明男【市事務】

藤の台小学校の皆様には2年間お世話になりました。ありがとうございました。短い期間ではありましたが、とても充実した2年間でした。藤の台小学校が益々発展しますようお祈りいたしております。

○小笠原 千恵子【用務主事】

大きなヒマラヤス杉、桜、校庭の芝生、校舎の長い廊下、元気な子ども達、気持の良い挨拶をしてくださる保護者の皆さんのことが心に残っています。

2年間大変お世話になりました。緑豊かな芝生、年長いても毎年多くの花を咲かせてくれる藤、そして皆様方の優しい声かけ、私の大切な思い出になりました。新しい職場でも感謝の気持ちを忘れずに勤めてまいりたいと思っております。本当にありがとうございました。

○南 和男【用務主事】

皆様、1年間でしたが大変お世話になりました。いつも元気な子どもたち、明るいふじとものお母様方、優しい教職員の方々に、栄養抜群のおいしい給食に支えられて楽しく過ごすことができました。新しい学校でも笑顔で環境整備に取り組んでまいります。ありがとうございました。

○西尾 悌哲【給食調理】

笑顔いっぱい、元気いっぱいの藤の台小学校の2年間の日々はあっという間でした。安全でおいしい給食を心を込めてつくってきました。たくさん食べてくれて、とてもうれしかったです。みなさんの健やか案ご成長をお祈りします。ありがとうございました。

○福光 成子【給食調理】

1年間、藤の台小で給食を作ることが出来て感謝しています。藤の台小の給食は栄養士さんが作るバラエティーに富んだ献立を調理員が心を込めて作っています。そんなおいしい給食を沢山食べて皆さん益々お元気で過ごしてください。

○尾上 和香子【特別支援教室 支援員】

新一年生を迎え、学年も一つずつ上がり、下級生にやさしいお兄さんお姉さんに成長していることと思います。一年を通し藤の学級で支援員をやらせて頂き、その中で子ども達の笑顔を挨拶を元気を貰い続けた一年間でした。これからも、みんなで元気に楽しく学校生活を過ごしていきましょう。一年間本当にありがとうございました。

○高橋 佐和子【スクールカウンセラー】

6年間ありがとうございました。熱心な保護者の皆様、教職員の方々と共に、藤小の子ども達に関わらせていただいた記憶は、今も鮮やかです。どうかこれからも元気でいてください。



～いままでありがとうございました。～